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AUDIÊNCIA PÚBLICA —- ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL NAS ESCOLAS

As 18:50 do dia 23 de JUNHO de 2023 teve início a presente audiência. O vereador Marcos Papa deu início
a presente audiência agradecendo a presença de todos e passando para a leitura da propositura. O Sr. Joaqui,
Presidente do Conselho de Segurança alimentar, iniciou sua fala parabenizando a iniciativa do vereador Papa
e falou sobre a importância da presente iniciativa. A senhora Erica Bronze, nutricionista, em nome do
Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional de Ribeirão Preto, agradeceu a oportunidade e
declarando a importância do projeto para a comunidade escolar. A senhora Paula Arrojo, nutricionista, falou
que o poder público apoiará a presente iniciativa, a senhora Helena, representando a Secretaria da Educação,
falou sobre aspectos referentes ao tema, como a comercialização de alimentos e a educação alimentar. A
senhora Morgana Baston, parabenizou a todos os presentes na figura do Vereador Papa. A senhora Ana Maria
Maia, nutricionista, parabenizou o vereador pela iniciativa e falando sobre o impacto desta questão sobre a
qualidade de vida e aprendizado. A senhora Marcia, citou pontos relacionados a qualidade do texto
legislativo, falando sobre a importância da união doS presentes pela causa. Na sequência foi realizada a
leitura da presente propositura. A senhora Paula justificou a ausência do Secretário da Educação. O Dr.
Gabriel, advogado teceu algumas considerações jurídicas sobre a propositura. Foi exibido um vídeo
educativo sobre a necessidade de educação alimentar. O Sr. Antônio Zanardo Filho, administrador, falou
sobre seu livro sobre bons hábitos alimentares e discorreu sobre a necessidade de um maior preparo sobre o
tema. A senhora Helena, reforçou a importância da parte educativa alimentar, sugerindo modificações ao
texto da propositura. O senhor Mauro de Castro Freitas, arquiteto, falou sobre os trabalhos feitos para a
produção de alimentos saudáveis e falou sobre o atual sistema de compras de alimentos no serviço público e
sobre a necessidade de critérios para a compra de alimentos saudáveis. A senhora Marcia fez
questionamentos sobre a redação da presente propositura e critérios alimentares ao que foi respondida pela
senhora Helena. O senhor Felipe fez comentários pontuais sobre a instrumentalização dos artigos 11 e 12 da
presente propositura. O senhor Joaquim fez apontamentos quanto a grafia do artigo 3º da presente
propositura. Os debates giraram em torno da procedência dos alimentos a serem servidos e seus métodos de
produção. Nada mais havendo, foi encerrada a presente reunião as 20:51, da qual para constar eu,
Elcio Mesquita de Souza Junior, servidor deste Legislativo, lavrei a presente ata.

Ribeirão Preto, 23 de JUNHO de 2023

NieA! A.
ereador

Ribeirão Preto, 23 de Junho de 2023


